

Turmblasen Trompeten über Klingas Himmel

Parthenstein/Klinga (rs). Trompetenklang erfüllte am Samstagabend den Himmel über Klingas Dächern. Im Rahmen des „Lebendigen Adventskalenders“ hatte der Förderverein zur Restaurierung und Pflege der Barockorgel zu Klinga nicht nur das 15. Kalendertürchen im Dorf geöffnet, sondern zugleich auch zum zweiten Klingaer Turmblasen eingeladen.

Als die Glocken auf dem Kirchturm 18 Uhr geschlagen hatten, stimmten Julia, Luisa und Maria Meßerschmidt auf ihren Trompeten besinnliche Weihnachtslieder an. Von „O du fröhliche“ bis „Tochter Zion“ lockten sie mit 19 vornehmlich deutschen Stücken viele Klingaer an und in die Dorfkirche. Und mit „Alle Jahre wieder“ setzten sie zugleich klanglich eine Botschaft um: Immerhin schon zum zweiten Mal kamen die musikalischen Drillinge aus Proschwitz bei Torgau zum mit viel Applaus bedachten Gastspiel nach Klinga – und werden ihren Auftritt hoffentlich auch zu einer wiederkehrenden Tradition werden lassen.



Foto: Ralf Saupe

Musikalische Drillinge: Julia, Luisa und Maria Meßerschmidt beim Turmblasen.

